



► EDUCACIÓN

Los enviados por la UCAV a Galicia se acercan hoy al mundo forestal y vinícola

REDACCIÓN / ÁVILA

Los alumnos y profesores de la Universidad Católica de Ávila desplazados a Galicia para conocer los mejores proyectos del sector agroforestal y medioambiental de la comunidad, vivirán hoy una nueva jornada de trabajo con la que se acercarán al mundo forestal y vinícola.

Será a las 10,00 horas cuando lleguen al Centro de Investigación de Lorurizán para conocer su trabajo, mientras que por la tarde se acercarán a las bodegas y viñedos Martín Códax, en ambos casos en Pontevedra. Además será el momento de la conferencia 'Gestión forestal sostenible', a cargo del doctor Pedro Manuel Díaz, decano de la Facultad de Ciencias y Artes de la Universidad Católica de Ávila.

Este nuevo plan de trabajo llega tras una primera jornada en la que se acercaron a la Denominación de Origen Patata Gallega.

Además, en el resto de días, hasta el viernes, la delegación abulense tendrá un completo plan de trabajo que les llevará a conocer parques naturales, empresas de conservas, centros tecnológicos o una empresa maderera. También se encargarán de conferencias, como 'La ruta jacobea: patrimonio natural de Europa', a cargo del vicerrector de Investigación y Postgrados de la UCAV, Tomás Santamaría (miércoles) o 'El uso industrial de la madera', a cargo de Fernando Herráez García, vicedecano de la Facultad de Ciencias y Artes de la UCAV (jueves). Las conferencias estarán precedidas por unas jornadas informativas para alumnos y profesores de Bachillerato de Vigo, La Coruña y Orense, dependiendo de donde se imparta la conferencia.

Estas actividades se realizan dentro de un viaje de estudios organizado por la facultad de Ciencias y Artes para los alumnos de las denominadas 'ingenierías verdes'. Se ha elegido Galicia por ser una de las regiones donde más alumnos registra la universidad.